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Résumer :

Le théme de la note était basé sur le concept de la structure du lieu et de sa beauté dans le
roman du garcon du village, "Miss Ntmouhet' pour'Miloud oueld Seddik" un roman apparu
dans la scene littéraire en 2018 est une tentative narrative de la biographie de I'écrivain en
raison des thémes et de la beauté du désert ou le roman tient compte des conditions
sociales Et le naturel du peuple a dessiné et représenté ce dernier exemple de vie ancienne
et renouvelée pour chaque jeune homme affamé dans un environnement désertique ou il est
venu dans un moule merveilleux et a un message de réforme pour réformer la situation

dans le sud.

Les Mots—clés : le lieu , le roman,la stracture,fils du village,les personnalités.

The resume :

The theme of the note was based on the concept of the structure of the place and its beauty
in the novel of the village boy, "Miss Ntmouhet' for "MiloudoueldSeddik" a novel appeared in
the literary scene in 2018 is a narrative attempt of the biography of the writer because of the
themes and the beauty of the desert where the novel takes into account the social
conditions And the naturalness of the people drew and represented this last example of old
and renewed life for every hungry young man in an environment desert where he came in a

wonderful mold and has a message of reform to reform the situation in the south.

Key words: the place,the novel,stractuere,son of the village,personalities.




